

Beschlussvorlage

Erarbeitet von (Amt): Bauamt

Datum: 07.11.2013

TOP: 12

Sachbearbeiter/-in: Jana Schuldig

Vorlagennummer: III/228/2013

Beschlusnummer:

Nr.	Beschluss-, Beratungsgremium	Öffentlichkeitsstatus	Sitzungstermin
1	Finanz- und Wirtschaftsausschuss	öffentlich	12.09.2013
1	Gemeinderat	öffentlich	17.12.2013

Betreff:

Erhöhung der Pachten für Grund und Boden mit aufstehenden Garagen

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Gemeinde Schkopau beschließt in seiner Sitzung am 17.12.2013 die jährliche Pacht für Garagen auf Gemeindegrundstücken ab dem 01.01.2014 auf 80,00 € jährlich zu erhöhen.

Sachverhalt:

Mit dem Haushaltskonsolidierungskonzept wurde beschlossen, die Pachten für Garagen, welche auf dem Grund und Boden der Gemeinde befinden, anzuheben.

Im Konzept wurde vorgeschlagen von jährlich 36,81 € auf 80,00 € zu erhöhen.

Dies würde bei einem Garagenbestand von ca. 150 Einheiten eine Mehreinnahme von ca. 6.000 € bedeuten.

In Anlehnung an die Höhe der Pacht in den Nachbargemeinden, welche sich zwischen 60,00 € und 90,00 € bewegt, sehen wir die vorgeschlagene Erhöhung als vertretbar. Die Pächterhebung soll zum 01.01.2014 in Kraft treten.

Die gleichlautende Beschlussvorlage wurde im Finanz- und Wirtschaftsausschuss am 12.09.2013 eingebracht. Der Beschlussantrag wurde im Ergebnis der Abstimmung abgelehnt. Da diese Ablehnung dem vom Gemeinderat bestätigten Haushaltskonsolidierungskonzeptes widerspricht, in welchem die Pächterhöhung als Bestandteil der Konsolidierung enthalten ist, wird der Beschlussantrag nunmehr dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorgelegt.

Finanzierung:

Die Ausführung dieses Beschlusses wirkt sich finanziell auf den Haushalt aus:

ja nein

Haushaltsjahr: 2014
Haushaltsstelle: 573100/44114000
Betrag: 6.000 EUR

einmalig jährlich

Deckungsmittel

- stehen auf der entsprechenden Haushaltsstelle zur Verfügung

- stehen nicht zur Verfügung
